



INFORMACIÓN

RECONOCIMIENTO A NUESTROS REVISORES, ASESORES Y MIEMBROS DEL EQUIPO EDITORIAL

ACKNOWLEDGEMENT TO OUR REFEREES, ADVISORS AND MEMBERS OF THE EDITORIAL TEAM

La dirección de la Revista Cubana de Tecnología de la Salud, desea reconocer y agradecer la meritoria, esmerada e importante labor realizada por los editores, revisores y miembros del Equipo Editorial, en la revisión de los artículos enviados a la revista durante el año 2018. A continuación, se mencionan:

*Dr. C. Inarvis Medina González
Dr. C. Verónica Ramos Suárez
Dr. C. Miday Columbié Pileta
Dr. C. Katia García Hernández
Dr. C. Susana Solís Solís
Dr. C. Maribel Sánchez López
Dr. C. Tania Rosa González García
MSc. Dra. Anayda Alfonso Hidalgo
Dr. José Luís Rodríguez Monteagudo
Dr. Jorge René Fernández
MSc. Eleuterio Atanasio Sánchez Romero
MSc. Jhonny Acevedo Ayala*

Es importante destacar, que muchos fueron los que participaron con nosotros en el proceso editorial, pero los anteriormente mencionados, son los que con mayor regularidad cumplen, con su labor asignada dentro del periodo de tiempo establecido. Animamos al resto de los editores y revisores, a que contribuyan a optimizar dicho proceso, dado por la prontitud y calidad de la revisión de los manuscritos destinados a ellos, para que nuestros autores, vean sus trabajos publicados con mayor prontitud.

Se desea agradecer también a nuestra directora, la *Dr. C. María Aurelia Lazo Pérez* por su ejemplo constante a seguir, así como a todos los autores que durante el año 2018 eligieron a la Revista Cubana de Tecnología de la Salud, para enviar sus artículos, porque sin sus contribuciones la revista dejaría de existir.

A todos, muchas gracias.



Dra. Miday Columbié Pileta

Fecha de recibido: 02 de marzo de 2019

Fecha de aprobado: 02 de marzo de 2019



Este obra está bajo una [licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional](https://creativecommons.org/licenses/by-nc-sa/4.0/).



INFORMATION

ACKNOWLEDGEMENT TO REFEREES, ADVISORS AND MEMBERS OF THE EDITORIAL TEAM

RECONOCIMIENTO A REVISORES, ASESORES Y MIEMBROS DEL EQUIPO EDITORIAL

The board of the Cuban Journal of Health Technology, wishes to acknowledge and thank the meritorious, careful and important work done by the editors, reviewers and members of the Editorial Team, in the review of the articles sent to the magazine during the year 2018. They are the following:

PhD. Inarvis Medina González
PhD. Verónica Ramos Suárez
PhD. Miday Columbié Pileta
PhD. Katia García Hernández
PhD. Susana Solís Solís
MSc. Dr. Anayda Alfonso Hidalgo
Dr. José Luís Rodríguez Monteagudo
Dr. Jorge René Fernández
MSc. Eleuterio Atanasio Sánchez Romero
MSc. Jhony Acevedo Ayala

It is important to point out that many of those who participated with us in the editorial process, but those previously mentioned, are the ones that most regularly comply, with their assigned work within the established period of time. We encourage the rest of the editors and reviewers to contribute to optimize this process, given by the punctuality and quality of the revision of the manuscripts intended for them, so that our authors can see their published works with greater promptness.

We would also like to thank our director, PhD. María Aurelia Lazo Pérez for her constant example, as well as all the authors who chose the Cuban Journal of Health Technology in 2018 to send their articles, because without their contributions the magazine would cease to exist.

To everyone, thank you very much

Dr. Miday Columbié Pileta

Fecha de recibido: 02 de marzo de 2019

Fecha de aprobado: 02 de marzo de 2019



Este obra está bajo una [licencia de Creative Commons Reconocimiento-NoComercial-CompartirIgual 4.0 Internacional](#).